

Más de 70 empleados de Ipsen en España y Portugal participan en la cuarta edición del Día del voluntariado

- » Este año los voluntarios de Ipsen Iberia han colaborado con la Fundación Theodora, la Fundación Infantil Ronald McDonald, Seo BirdLife y la Asociación Feeding2008.
- » Las actividades realizadas en Barcelona, Madrid y Lisboa han estado relacionadas con los varios ODS: 10, reducción de las desigualdades; 13 y 15, vinculados al medioambiente, y 17, alianzas para lograr los objetivos.

BARCELONA, 26 de junio de 2024 - [Ipsen](#) (Euronext: IPN; ADR: IPSEY), compañía biofarmacéutica global centrada en innovación y atención especializada, ha celebrado la cuarta edición del Día del voluntariado (*Community Day*), una jornada que responde al compromiso de la Compañía con los pacientes, la sociedad y el medioambiente, reflejando su voluntad de crear un mundo mejor y más sano. Este año han participado más de 70 voluntarios, entre empleados de España y Portugal.

Bajo el movimiento *Generation Ipsen, For Positive Change*, la Compañía celebra anualmente este día y ofrece a todos los empleados la posibilidad de dedicar parte de su jornada laboral a participar en este tipo de iniciativas, haciendo hincapié en el papel que desempeña cada persona en la generación de un cambio positivo.

“Desde hace cuatro años, el equipo humano de Ipsen Iberia participa activamente en las diferentes iniciativas propuestas en nuestro Día del voluntariado. La excelente acogida que cada año tienen los proyectos propuestos nos anima a seguir ampliando las opciones de colaboración y pone de manifiesto la solidaridad y generosidad que caracteriza a este equipo, siempre comprometido por generar un cambio positivo para mejorar nuestro entorno y seguir ayudando a los pacientes”, ha explicado Aurora Berra, directora general de Ipsen Iberia.

En esta cuarta edición, las actividades realizadas en Barcelona, Madrid y Lisboa se han llevado a cabo con la Fundación Theodora, la Fundación Infantil Ronald McDonald, Seo BirdLife y la Asociación Feeding2008, y han estado relacionadas con los varios ODS: 10, reducción de las desigualdades; 13 y 15, vinculados al medioambiente, y 17, alianzas para lograr los objetivos.

De la mano de Seo BirdLife, un grupo de voluntarios colaboró en la construcción de refugios para insectos que son importantes en la zona al ser polinizadores y controlar a otros que pueden ser plagas, y revisaron algunas de las cajas nido colocadas en la zona que facilitan la cría de las aves. Además, en Madrid, otro equipo de voluntarios ayudó a rehabilitar una parte de las instalaciones de la Asociación de Escuelas Deportivas para personas con Discapacidad Intelectual de Getafe (Asociación Feeding2008), entidad que nació con el objetivo de conseguir una mayor integración social de las personas con algún tipo de discapacidad, a través de actividades deportivas y de ocio.

Por otro lado, tanto en Madrid y Barcelona como en Lisboa, los voluntarios diseñaron y personalizaron los *Pijamas de la ilusión* que, de la mano de la Fundación Theodora, llegarán a niños hospitalizados en toda España con el deseo de hacer más llevadero y cálido su proceso hospitalario. Además, los voluntarios montaron pequeños neceseres con productos básicos de higiene que la Fundación Infantil Ronald McDonald entrega a los padres que residen en los alojamientos gratuitos que esta organización pone a su disposición cuando tienen hijos con enfermedades de larga duración hospitalizados lejos de su domicilio.

Sobre Ipsen

Somos una empresa biofarmacéutica global centrada en ofrecer fármacos transformadores para los pacientes en tres áreas terapéuticas: oncología, enfermedades raras y neurociencias.

Nuestra cartera de productos está impulsada por la innovación externa y respaldada por casi 100 años de experiencia en desarrollo y por nuestros centros de EE. UU., Francia y Reino Unido. Nuestros equipos, presentes en más de 40 países, y nuestras alianzas a lo largo del mundo nos permiten llevar medicamentos a los pacientes en más de 100 países.

Ipsen cotiza en París (Euronext: IPN) y en EE. UU. a través del *American Depositary Receipt Program* patrocinado de nivel 1 (ADR: IPSEY). Para obtener más información, visite ipсен.com.

Ipsen Pharma España se encuentra ubicada en Hospitalet de Llobregat (Barcelona). En España, la compañía dispone de un sólido porfolio en oncología (riñón, próstata, tiroides y tumores neuroendocrinos), enfermedades raras (acromegalia, colestasis intrahepática familiar progresiva (PFIC) y trastornos del crecimiento) y neurociencias (trastornos del movimiento). Para más información, visite ipсен.com/Spain

Para más información

Ipsen

Loreto González | +34 93 685 81 00

Email: comunicacion.es@ipсен.com

Duomo Comunicación

Borja Gómez | + 34 91 311 92 90 / 650 40 22 25

Email: borja_gomez@duomocomunicacion.com
